

100万人の輪

No.2211

NPO法人代表

たかはし ゆか
高橋 由佳さん(48)

泉区天神沢



復興担う若者を支援

昨年3月、心のケアが必要な学生や障害者の就労を支援するNPO法人「Switch (スイッチ)」を設立しました。事務所があるビル(宮城野区榴岡)に入居する直前、東日本大震災が起き、活動はいきなりストップしました。精神保健福祉士の資格があり、被災地にボランティアで入りましたが、障害者らの苦境を目の当たりにし、「NPOの活動を一刻も早く始めないと」と奮起させられました。復興を担う若い人たちが将来に希望を持てるよう、支援していきたいです。

以前、2輪メーカーに勤務していて、今もバイクに乗ります。レーシングカートのレースに出場したこともあるんですよ。

あすは青葉区の尾形典子さん。「20年来の友人。女子力アップのため、いつも相談させてもらっています」と高橋さん。

2面 イチロー、メジャー2500安打

3面 浅川容疑者が専用口座開設

●evening wide・ネット&コミュニティー

4面 まちかどブロガー

地域に根ざした市民ブロガーが、街の生き生きとした動きを伝える「まちかどブロガー」。宮城県で暮らし始めて日の浅い女性ブロガーさんが、友人の案内で「仙台ミステリーツアー」に出掛けました。さてさて、どんな場所を訪れたのでしょうか？

6面 仙台圏イベント情報

あすの天気 21日

へいあんグループ
冠婚葬祭から 快適生活まで **あいある**
仙台市青葉区錦町1-6-34 TEL 022-227-3336
www.heian-sendai.co.jp



バラの花、花火、仙台七夕。色鮮やかな模様の入った作品が並ぶ工房で、丹野幸広さん39がガラスの表面加工の作業に打ち込

⑪ HIROガラス工房 (仙台市若林区今泉)



ガラスの表面に細かい線の模様を彫る丹野さん

ンが特徴だ。
震災で工房や併設するギャラリーにあった作品約300点が全て棚から落ち、破損した。片付けに約2カ月を費やし、工房だけ昨年5月に再開した。
丹野さんは「物はいつか壊れるとは思っていたが、考えられないほどの被害で、ショックは大きかったと明かす。
食器店、酒店など県内の卸先も被災した。買い手がいなくなる不安に襲われ、焦りが募った。

ちよこっとPR

エアブラシの要領で細かい砂などの研磨材を吹き付け、削った部分をすりガラスの状態にする「サンドブラスト」という手法を用いています。削った部分と残った部分で色の違いを楽しむことができます。好みのモチーフやデザインに応じて仕上げます。

た。作品の評判が伝わり、県内外の販売会に招かれるようになった。「希望の光が見えた」と振り返る丹野さん。昨年9月には卸先とヤリとの交流を再開した。と力を込める。当面の目標は